
 
 
FRENCH VERSION / ENGLISH VERSION RIGHT AFTER 
 
En utilisant ce site, les conditions suivantes du site web 
www.fredericbriere.com  s’appliquent à leur utilisation. 

01 
Mentions Légales / 
 
Le présent site web, accessible à partir de l’adresse URL 
www.fredericbriere.com (ci-après le « Site Web ») est édité par le 
Frédéric Brière, entreprise individuelle 
N° Siret : 821 659 899 00019 
Le Directeur de la publication du Site Web est Frédéric Brière. 
Vous pouvez contacter Frédéric Brière via ce formulaire de 
contact. : www.fredericbriere.com/contact 
Hébergement 
Le Site Web est hébergé par Square Space Ireland Ltd 
Le Pole House, Sheep Street Great, Dublin 8, Ireland 
 

02 
Loi Informatique et Libertés / 
 
Conformément à la loi du 6 janvier 1978, nous vous précisons que 
Frédéric Brière est le seul destinataire des informations et des 
données personnelles transmises par courrier électronique. Vous 
disposez d’un droit d’accès, de modification et de suppression des 
données personnelles qui vous concernent, il suffit d’en faire la 
demande à Frédéric Brière. 
Formulaire de contact à propos de votre droit d’accès : 



www.fredericbriere.com/contact 
Les informations recueillies auprès des personnes par le biais du 
formulaire de contact ne sauraient être divulguées à des personnes 
autres que celles composant notre entreprise individuelle. Toutefois, 
tel que l’exige la loi Informatique et Libertés nous vous informons 
que vos réponses sont facultatives et que le défaut de réponse 
n’entraînera aucune conséquence particulière. Néanmoins, vos 
réponses doivent être suffisantes pour nous permettre de traiter 
l’information. 
En envoyant un courrier électronique à Frédéric Brière au moyen 
d’un formulaire de contact www.fredericbriere.com/contact se 
trouvant sur le Site Web (tel que défini ci-dessus), chaque personne 
physique déclare et garantit qu’elle a pris préalablement 
connaissance des informations légales, des règles applicables à la 
protection des données à caractère personnel et des conditions 
d’utilisation et qu’elle en accepte les termes et conditions sans 
réserve, modification ou restriction.  
  

03 
Cookies / 
 
Un cookie (ou une technologie similaire) est un fichier texte 
contenant de petites quantités d’informations qui peuvent être 
stockées sur votre ordinateur ou votre appareil mobile. Les sites 
web peuvent notamment utiliser de telles technologies pour :  

• identifier les visiteurs ; 
• permettre au site web de fonctionner efficacement ; 
• personnaliser le contenu ; 
• permettre la publicité comportementale en ligne. 

Les technologies similaires incluent les pixels, les balises, le 
stockage local et les empreintes digitales d’appareils. 



Au sein de l’Union européenne, les lois régissant les cookies sont 
actuellement édictées par la directive « vie privée et 
communications électroniques ». Selon les lois européennes sur les 
cookies, les propriétaires de site web doivent prendre certaines 
mesures avant d’utiliser sur des visiteurs européens des cookies 
non essentiels.  

Le site web www.fredericbriere.com n’utilise pas de cookies non 
essentiels, en compatibilité avec la protection des données du 
règlement européen sur la protection des données personnelles, 
appelé RGPD, s'applique à partir du 25 mai 2018 dans tous les 
États membres de l'UE. 
 

04 
Contrefaçon / Copyright  
 
Toute utilisation non autorisée, par des tiers, de tout ou partie des 
marques, modèles, logos, droits d’auteur et autres droits de 
propriété intellectuelle et industrielle utilisés sur ce site, est 
susceptible de donner lieu à des poursuites judiciaires.  
Le contenu de ce site ne peut pas être utilisé à des fins 
commerciales par des tiers. 
Toute information concernant Frédéric Brière, de quelque nature 
que ce soit, se retrouvant sur le réseau internet, en dehors de notre 
site et qui aurait été transmise sans notre autorisation ni contrôle ne 
saurait engager notre responsabilité.  
Le contenu du site est protégé par les lois sur le copyright. 
Si un contenu de ce site viole un droit ou copyright, veuillez nous le 
signaler par ce formulaire de contact 
www.fredericbriere.com/contact aux fins de vérification et de 
rectification de notre part. 
By using this site, the following conditions of the website 
www.fredericbriere.com apply to their use. 



01 
Legal mentions / 
 
This website, accessible from the URL address 
www.fredericbriere.com (hereinafter the "Website") is published by 
Frédéric Brière, a sole proprietorship 
Siret number: 821 659 899 00019 
The Publishing Director of the Website is Frédéric Brière. 
You can contact Frédéric Brière via this contact form: 
https://www.fredericbriere.com/contact-en 
Accommodation 
The Website is hosted by Square Space Ireland Ltd 
The Pole House, Sheep Street Great, Dublin 8, Ireland 
 
 

02 
Data Protection Act / 
 
In accordance with the law of January 6, 1978, we inform you that 
Frédéric Brière is the sole recipient of the information and personal 
data transmitted by email. You have the right to access, modify and 
delete personal data concerning you, you just have to make a 
request to Frédéric Brière. 
Contact form regarding your right of access: 
 
Contact form to get access, modify or delete your personal data: 
www.fredericbriere.com/contact-en 
The information collected from people through the contact form 
cannot be disclosed to people other than those making up our sole 
proprietorship. However, as required by the Data Protection Act, we 



inform you that your answers are optional and that failure to answer 
will not result in any particular consequences. However, your 
answers must be sufficient for us to process the information. 
By sending an email to Frédéric Brière using a contact form 
www.fredericbriere.com/contact-en on the Website (as defined 
above), each natural person declares and guarantees that he has 
previously read the legal information, the rules applicable to the 
protection of personal data and the conditions of use and that it 
accepts the terms and conditions without reservation, modification 
or restriction. 
  
 

03 
Cookies / 
 
A cookie (or similar technology) is a text file containing small 
amounts of information that may be stored on your computer or 
mobile device. In particular, websites may use such technologies to: 
• identify visitors; 
• allow the website to function efficiently; 
• personalize the content; 
• enable online behavioral advertising. 
Similar technologies include pixels, beacons, local storage, and 
device fingerprints. 
In the European Union, the laws governing cookies are currently 
enacted by the Directive "privacy and electronic communications". 
According to European cookie laws, website owners must take 
certain steps before using non-essential cookies on European 
visitors. 
The website www.fredericbriere.com does not use non-
essential cookies, in compliance with the data protection of the 
European regulation on the protection of personal data, called 
RGPD, applies from May 25, 2018 in all States members of the EU. 
 



04 
Contrefaçon / Copyright  
 
Any unauthorized use, by third parties, of all or part of the brands, 
models, logos, copyright and other intellectual and industrial 
property rights used on this site, is likely to give rise to legal 
proceedings. 
The content of this site may not be used for commercial purposes 
by third parties. 
Any information concerning Frédéric Brière, of any nature 
whatsoever, found on the Internet, outside our site and which would 
have been transmitted without our authorization or control, cannot 
engage our responsibility. 
The content of the site is protected by copyright laws. 
If any content on this site violates any right or copyright, please 
report it to us using this contact form 
www.fredericbriere.com/contact-en for verification and rectification 
on our part. 
 


